



SCHATTENSPENDER FÜR UNTERWEGS

Die Hutmacherei Risa steht seit 1919 für innovatives Handwerk und arbeitet bis heute auf historischen Maschinen. Ihre Eigenprodukte werden in liebevoller Handarbeit in ihrer Manufaktur in Hegglingen AG hergestellt. Mit Bügeleisen und nassen Lappen drängen sie das Material in die richtige Form. Im trendigen Miniladen in Zürich ist stets eine exklusive, saisonale Auswahl ihrer Modelle zu sehen.

risa.ch/hutmacherei



AUS ALT WIRD STYLISCH

Öko-Job ist eine Non-Profit-Organisation im Bereich Arbeitsintegration, die auf den Grundsätzen Recycling und Up-cycling beruht. Das Angebot für Frauen beinhaltet eine Einführung ins textile Handwerk, wie weben, nähen, häkeln, danach bringen sie ihr neu erworbenes

Wissen in die Produktion ein. In ihrer Werkstatt verwandelt Öko-Job ausranzierte Textilien und alte Plastiksäcke in stylische Designobjekte. Die Produkte werden im Laden-Café Shöp in Basel und in wenigen ausgesuchten Läden wie der Marktlücke in Zürich verkauft.

webshoep.ch
markt-luecke.ch



COOLES PICKNICKSET

Wie zeitgemäss und professionell die Handweberei und das Nähatelier der Zürcher Eingliederung arbeiten, lässt sich im Moment im Heimatwerk Zürich bewundern, wo die klar durchdachte Produktlinie des Picknick Sets Yummy Yummy, mit passendem Kinderlatz und Brotsack angeboten wird. Alles wird von A bis Z in den eigenen Werkstätten gewebt und hochwertig verarbeitet. Es lohnt sich auf jeden Fall, den modern gestalteten Produktkatalog der Textilwerkstatt anzuklicken oder einen Blick in die hauseigene Boutique Vier Linden der Zürcher Eingliederung zu werfen.

vze.ch/textilwerkstatt
heimatwerk.ch

AKTUELLES



MATTEN ZUM ENTSPANNEN

Bei finnischem Design kommen einem neben den Teppichen von Anna Saarienen auch endlose nordische Sommertage in den Sinn. Warum nicht mit der Lieblingsmatte nach draussen, auf den Balkon oder ins Yoga? Schliesslich sind die Teppiche sehr pflegeleicht. Traditionell werden sie im Freien mit Wasser, Seife und einer Bürste in Schussrichtung geschrubbt. Im Laden am Neumarkt in Zürich kann die Kundin ihre Wünsche einbringen und zuschauen, wie ein solches Unikat am Webstuhl entsteht.

annasaarienen.ch